



Janvier 1908

Chronique du sanctuaire

Novembre 1907.



LA pensée de l'Église, pendant ce mois de novembre, va plus facilement s'éloigner de la terre, attirée vers l'au-delà par une double voix: l'allégresse triomphante des phalanges célestes et le *Miseremini mei* des âmes qui souffrent au Purgatoire. La "Chronique" porte, elle aussi, sa pensée et son souvenir vers ces mêmes rivages auxquels tant des nôtres ont déjà abordé, et elle aura sans doute occasion de le redire à chacune des journées de ce mois de novembre.

Mais, auparavant, on lui permettra volontiers, avant de parler des morts, de rappeler le souvenir des vivants pour résumer en un bref rapport tout le travail de l'année 1907, au Sanctuaire de N.-D. du Rosaire au Cap de la Madeleine. Le mois d'Octobre a vu nos derniers pèlerins, et le silence qui nous entoure nous invite à nous rappeler les pèlerinages passés, comme pour goûter encore une fois tout ce qui en fut le charme.

* * *

Mois de Mai. — Sous d'autres cieux plus tendres que le nôtre, le printemps a sans doute déployé un azur plus brillant et soufflé sur les prairies une haleine plus chaude. Sur nos bords il n'est pas apparu. Du moins s'il y est venu, il a passé *incognito* sous ses habits de laine et de froid. Le mois de mai nous donne cependant 5 pèlerinages.

Louiseville nous arrive le 9 mai, premier de la saison; et on